

EXKURSION

Sonntag (!), 25. Mai 2025

Rund um die Keramik - Der Rundofeu in Zell am Harmersbach

Treffpunkt: Wird nach Anmeldung bekannt gegeben (Führungsbeginn ca. 12 Uhr)

Anmeldung bis spätestens 17. Mai 2025

bei Dr. Christina Soltani, Tel. 0179 776 5145 oder über christina.soltani@gmx.de

Ein besonderes Highlight in unserem Jubiläumsjahr wird der Besuch des größten Porzellanbrennofens in Deutschland sein. Wir laden Sie ein, mit uns den jüngst restaurierten, vierstöckigen Rundofeu in Zell am Harmersbach zu erkunden.

Fachkundig werden wir von einem Keramiker und Mitglied des Fördervereins Rundofeu durch das 1841 fertiggestellte Industriedenkmal geführt, in dem über hundert Jahre lang bei Temperaturen bis zu 1500 Grad hochwertiges Hartporzellan gebrannt wurde. Nach einem kleinen Rundgang durch das historische Städtchen schauen wir uns noch die Zeller Keramik im Storchenturm-Museum an.

Für Fördervereinsmitglieder ist die Führung kostenlos, Nichtmitglieder zahlen 8 Euro. Bitte melden Sie sich zeitnah an, um sich einen der begehrten Plätze zu sichern!

Mit freundlichen Grüßen,



Dr. Christina Soltani
i. A. Förderkreis Keramikmuseum Staufen e.V.

EXKURSION

Samstag, 11. Oktober 2025

Zu Gast bei Arnold Annen und Violette Fassbaender in Basel

Treffpunkt: Um 14 Uhr in Basel, Atelier K3, Klingelbergerstr. 5

Anmeldung bis spätestens 3. Oktober 2025

bei Dr. Christina Soltani, Tel. 0179 776 5145 oder über [**christina.soltani@gmx.de**](mailto:christina.soltani@gmx.de)

Er ist Keramiker und komponiert mit Licht. Möglich macht dies die Transluzenz des Materials Porzellan, dessen Belastbarkeitsgrenze Arnold Annen bei der Gestaltung von papierdünnen Porzellanobjekten mit höchst experimentellen Methoden beständig auslotet. Einen Kontrast dazu bilden die Skulpturen seiner in Japan ausgebildeten Lebenspartnerin Violette Fassbaender. Sie erscheinen wie massive Gesteinsformationen mit natürlichen Oberflächen und sind doch von Menschenhand geformte Hohlkörper, die aufgrund ihres Gewichts und der kleinen Auflagefläche leicht in Schwingung geraten können.

2003 bzw. 2008 haben beide Künstler im STUDIO des Keramikmuseums Staufen ausgestellt. Inzwischen ist viel Neues entstanden.

Wir freuen uns, im Jubiläumsjahr im Haus des international renommierten Künstlerpaars in Basel zu Gast sein zu dürfen, wo wir älteren und jüngeren Arbeiten begegnen. Da wir bei unseren familiären Atelierbesuchen die Teilnehmerzahl begrenzen müssen, ist Ihre Mitgliedschaft im Förderverein von Vorteil. Wenn Interesse besteht, planen wir eine gemeinsame Anfahrt mit dem Zug inklusive halbstündigem Fußmarsch.

Mit freundlichen Grüßen,



Dr. Christina Soltani
i. A. Förderkreis Keramikmuseum Staufen e.V.